

▲園内には色とりどりのチューリップが咲き、多くの来園者がカメラを構えていました

4/9 ^[田]

豊かな彩りに 春の訪れを満喫

サンテパルクたはらで恒例のチューリップフェアが開催されました。昨年度の70品種から100品種に増やされ、園内に咲き誇った6万本のチューリップが、来園者の目を楽しませていました。フェア開催中には子ども工作教室をはじめ、さまざまなイベントも行われました。

4/12 水 次世代へとつなぐ 平和の意義

戦没者追悼式が、田原市総合体育館で開催されました。平和の尊さを後世に伝えるために、市の主催により無宗教で行われています。式典には、遺族や関係者など約450名が参列しました。参列者は2,227柱の英霊に黙とうや献花をささげ、これからも平和が続くことを願いました。



▲戦没者への追悼の言葉を述べる福井春男田原市遺族連合会会長



崋山先生が導いた縁

「渡辺崋山」を執筆するなど高名な日本文学研究者で、文化勲章を受章されている米国出身のドナルド・キーンさん。このたび、田原市博物館の名誉館長に就任されました。(任期は今年4月1日から2年間)

キーンさんは、現在日本国籍を取得し、94歳ながら旺盛な活動をされています。今回の名誉館長就任にあたっては、キーンさんの人となりをお聞きする機会があり、崋山先生が取り持つご縁



を大切に思ってお願いしたところ、快諾 していただきました。

正式な手続を行うため、3月下旬に東京でお会いしましたが、穏和でやさしい 人柄で、名誉館長としてお迎えできたことを本当にうれしく思っています。